
Compte-Rendu du CA du 17/06/2022 – 20 h

Lieu : 16 rue Pierre de Coubertin – 76110 Bréauté

Présents :   Claude  Duvallet,   Joëlle   Liard,  Véronique  Hombert-Dupuis,  Ghislain   Simon,  Maryvonne
Duthil, Alain Duthil, Muriel Clément, Patrice Dumesnil.

Membres  du  CA  absents  excusés :   Christelle   Simon   (Procuration   à   Ghislain),   Serge   Constantin
(Procuration à Claude).

Référents absents excusés : Anne-Marie Cinquini.

Ordre du jour : 

- Enregistrement audio du CA

- Validation du compte-rendu du CA du 20 mai 2022

- Informations générales

- Retour sur le déroulement du spectacle de théâtre

- Patchwork : budget pour apéritif

- Yoga : Budget pour Pot

- Cadeau pour le départ à la retraite de Sophie

- Carte cadeau pour Patricia Eberhart

- Prime de départ pour Thomas Barbier

- Vote de la convention de partenariat avec la MJC de Bolbec

- Actualisation des feuilles jaunes

- Préparation des portes ouvertes (3 septembre)

- Assemblée générale : date à fixer

- Contenu du prochain P’tit Bréautais

- Questions diverses

Ouverture de la séance à 20h

1) Enregistrement audio du CA

Ce point n’a pas été traité car tous les membres du CA n’étaient pas arrivés en début de
séance.
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2) Validation du compte-rendu du CA du 20 mai 2022

La lecture du compte-rendu du conseil d’administration est faite par Claude. Il est adopté à
l’Unanimité.

3) Informations générales

Une  nouvelle  animatrice  pour l’activité théâtre  a contacté Claude et  pourrait   reprendre
cette activité mais  comme elle  habite  à 1h30 de route   (Amiens).  Elle  pourrait  venir  une
semaine sur deux et faire 3h par semaine. Elle s’appelle  Delphine Chatelain (Hesse).  Elle
propose plusieurs formules de cours possibles. Elle peut être soit salariée à 25 € / heure et 50
€ par déplacement, soit 40 € de l’heure en autoentrepreneur.

A  partir   de   septembre,   nous   aurons  une  nouvelle  prof  de  danse :  Christelle  BENOIST-
MARILLER qui proposera des cours le mercredi matin pour les plus jeunes et jeudi soir pour
les enfants un peu plus âgés (se référer aux nouvelles feuilles jaunes).

Nous allons pouvoir proposer une  nouvelle activité avec  Anne-Sophie Gérard : le Smovey.
Cette activité est basée sur la circulation des énergies et la séance se termine par un auto-
massage. Les horaires potentiels seraient :

- Mardi 15h30 
- Mercredi ou jeudi midi
- Jeudi 18h-19h

Nous allons donc proposer cette activité lors des portes ouvertes et peut-être effectuer un
sondage préalable. Il faut voir sur quel statut, elle peut être rémunérée.

Il y a une fuite d’eau au local. Un plombier va passer. Maryvonne a remis les clefs à un agent
municipal.

Une réunion pour le planning des salles à Bréauté aura lieu le mercredi 22 juin à 18h30.
Claude y sera présent. Un planning a déjà été envoyé. Il faut vérifier que la réservation pour
l’exposition Patchwork a été faite : dimanche 16 octobre 2022 de 8h à 20h. La location de la
salle nous coutera 50 €.

4) Retour sur le déroulement du spectacle de théâtre

Vendredi 10 juin à 20h30 a eu lieu une représentation théâtrale avec Les Siphonnés de la
Quintefeuille.   Nous   avons   eu   30   entrées   payantes   à   5   €,   soit   150   €   de   recette.   La
représentation s’est bien passée. Le maire était présent avec son épouse ainsi que Valérie
Lemonnier.

Il   faut   souligner   un   travail   remarquable   et   de  qualité   de   la   part   de   l’animateur   et   des
comédiens présents sur scène.

Un petit article sera rédigé par Alain pour le site et le courrier cauchois.

Un pot a été offert à la fin à l’ensemble des présents.
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5) Patchwork : budget pour apéritif

Les adhérentes du Patchwork organisent un repas de fin d’année et demandent la prise en
charge  de   l’apéritif   sur   le  budget  de   l’activité  Patchwork.   Le  budget  est  d’environ  50  €.
Claude met cela au vote. Cela est approuvé à l’unanimité.

6) Yoga : budget pour pot

Les adhérents du Yoga organisent un petit pot de fin d’année pour dire au revoir à Sophie. Un
budget de 50 € est voté à l’unanimité pour l’achat de crémant et de jus de fruits.

7) Cadeau pour le départ à la retraite de Sophie

Sophie  Samson  arrête   l’activité  Yoga  et  prend   sa   retraite.  Claude  demande   si   le  CA  est
d’accord pour   l’achat  d’un cadeau.  Cela  est  mis au vote  et   il  y  a  unanimité.  Ensuite,  un
consensus   se   dégage   pour   lui   acheter   une   carte   cadeau   FNAC   à   500   €   et   est   voté   à
l’unanimité. Claude se chargera de l’acheter et de lui remettre.

8) Carte cadeau pour Patricia Eberhart

Au précédent CA, nous avions voté une prime de départ de 1500 € pour le départ de Patricia.
Maryvonne propose qu’une partie de cette prime soit  convertie en carte cadeau (200 €).
Cette proposition est mise au vote et adoptée à l’unanimité. Deux cartes de 100 € seront
achetées à Coty (100 €) et Aubry (100 €) par Maryvonne et remises à Patricia lors du gouter
avec les enfants.

9) Prime de départ pour Thomas Barbier

Thomas a choisi de démissionner de la Quintefeuille. Il est resté 5 années à la Quintefeuille. Il
est proposé de lui remettre une carte cadeau de 200 €. C’est adopté à l’unanimité. Cette
carte cadeau (Coty) sera achetée par Maryvonne et remise à Thomas lors du pot avec les
adhérents du Hip Hop et de la Zumba.

10) Vote de la convention de partenariat avec la MJC de Bolbec

Une convention actualisée a été  envoyée à  l’ensemble  des  membres du CA.  Elle  a  pour
objectif de confier la gestion en partie des inscriptions et de la comptabilité à la MJC. Un prêt
de salle  sera aussi  possible  ainsi  que  l’accueil  pour   les  inscriptions.  La fiche d’inscription
proposée sera modifiée pour correspondre aux activités de la Quintefeuille.  Le coût de la
convention est de 6261 € pour la saison 2022-2023. La signature de la convention est mise au
vote : 7 voix pour et une abstention.

11) Actualisation des feuilles jaunes

Les feuilles jaunes ont été actualisées par Claude. Un exemplaire sera distribué en même
temps que le prochain P’tit Bréautais.
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12) Préparation des portes ouvertes (3 septembre)

Nous participerons au forum des associations le 3 septembre à la salle Philippe Anquetil. 

13) Assemblée générale : date à fixer

La prochaine assemblée générale est fixée au vendredi 23 septembre à 20h. La salle Philippe
Anquetil sera réservée pour cette occasion. Le vendredi 7 octobre de 20h à 22h aura lieu un
conseil d’administration pour l’élection du nouveau bureau.

14) Contenu du prochain P’tit Bréautais

Un article sera rédigé par Alain pour parler des portes ouvertes mais aussi du spectacle de
théâtre et de l’activité danse.

15) Questions diverses

Il n’y aura pas de modifications des tarifs pour cette année mais un travail devrait être fait les
concernant.

Maryvonne a ramené un clavier acheté par la Quintefeuille.

Clôture de la séance à 24h00

Prochain CA le 17 juillet 2022 à 20h00
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